



Le classement FIFA du mois de février 2024 vient de tomber et le Cameroun a subi une chute vertigineuse.

Les lions indomptables ont en effet perdu 5 places, se retrouvant désormais à la 51^{ème} position au niveau mondial. Cette contre-performance les a également fait descendre de la 7^{ème} à la 9^{ème} place au classement africain.

Cette dégringolade au classement intervient après la récente participation du Cameroun à la Coupe d'Afrique des Nations qui s'est déroulée en Côte d'Ivoire. Malgré des attentes élevées, l'équipe camerounaise n'a pas réussi à traverser le cap des 8^º de finale de la compétition.

Cette baisse au classement FIFA est un coup dur pour le football camerounais, qui peine à retrouver ses lettres de noblesse.

Les supporters des lions indomptables espèrent désormais que l'équipe saura rebondir et retrouver sa place parmi les meilleures nations du football africain et mondial.